
INFORMATIVO DA 4ª REUNIÃO DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO 

Data: 16/5/2013  
Início: 18 horas 

Presidência: José Roberto Soares Scolforo 

 

CONSELHEIROS PRESENTES: Édila Vilela de Resende Von Pinho, Francisval de Melo 

Carvalho, Júlio Neil Cassa Louzada, Fabiana Queiróz, Joaquim Quinteiro Uchôa, Marco Aurélio 

Leite Fontes, Moacir de Souza Dias Júnior, Raoni Perrucci Toledo Machado, Carlos Eduardo 

Silva Volpato, Luis Cláudio Paterno Silveira, João Domingos Scalon, Mário Sobral de Abreu, 

Raimundo Vicente de Sousa, Mário César Guerreiro, Luiz Antônio de Bastos Andrade, Antônio 

Marciano da Silva, César Freire de Carvalho, Renato Paiva, Samuel Pereira de Carvalho, Ana 

Carla Marques Pinheiro, Luiz Henrique Rezende Maciel, Valéria da Glória Pereira Brito, Carlos 

Henrique da Silva, Hugo César Tadeu, Nivaldo Oliveira, Ana Cristina de Souza Gomes, César 

Raimundo da Silva, Pauline Freire Pimenta, Fauze Alvarenga Carvalho, Antônia Amanda da 

Silva César, Rodrigo Matsumoto Cobra, Ana Cláudia Sátiro Araújo e Isabella Marques 

Gonçalves de Souza. 

 

1. Ata da 2ª reunião do CUNI, de 3/4/2013. Aprovada 

2. Referenda da Portaria 247, de 4/4/2013, que aprova, com amparo nos pareceres 

favoráveis emitidos pelo Departamento de Ciências Humanas e pelo Conselho de 

Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE, a criação do Programa de Pós-Graduação Stricto 

Sensu em “Linguística Aplicada”, em nível de Mestrado Profissional. Referendada.  

3. Referenda da Portaria nº 255, de 4/4/2013, que aprova a criação do Curso de Pós-

Graduação Lato sensu em “Uso Educacional da Internet”, a ser ofertado por meio da 

Universidade Aberta do Brasil. Referendada 

4. Referenda da Portaria nº 256, de 4/4/2013, que aprova a criação do Curso de Pós-

Graduação Lato sensu em “Produção de Material Didático Usando Linux Educacional”, a 

ser ofertado por meio da Universidade Aberta do Brasil. Referendada 

5. Proposta de alteração do Regimento Interno da Incubadora de Empresas de Base 

Tecnológica – INBATEC. Aprovada 

6. Proposta de criação do Programa de Pós-Graduação Stricto sensu em Engenharia de 

Biomateriais. Aprovada 

7. Proposta de criação do Programa de Pós-Graduação em Biociências e Saúde. 

Aprovada 



8. Minuta de Resolução que dispõe sobre o Programa de Bolsas Institucionais para 

Estudantes de Graduação dos Cursos Presenciais da UFLA – PIB Graduação. 

Aprovada 

9. Assuntos Gerais. a) O conselheiro Carlos Henrique da Silva mencionou a importância 

de se trabalhar na UFLA o relacionamento entre os docentes, técnico-administrativos e 

discentes e solicitou ações da administração da UFLA no sentido de se evitar 

incidentes; b) O conselheiro César Freire de Carvalho reforçou sua preocupação 

expressa na segunda reunião deste Conselho realizada no dia três de abril, quanto à 

segurança na UFLA, e sugeriu medidas como placas de advertência nas obras e nas 

proximidades das lagoas. Falou da vulnerabilidade dos terminais de autoatendimento 

bancário, a exemplo do terminal situado nas proximidades do Hotel Alvorada, no 

câmpus histórico. O Senhor Presidente informou que a Direção Executiva da UFLA tem 

adotado medidas de segurança em parceria com a Polícia Militar e falou da instalação 

das Câmeras de Vídeo que monitoram o câmpus diuturnamente; c) O conselheiro 

Francisval de Melo Carvalho deu ciência da aposentadoria do professor José Mário 

Patto Guimarães, do Departamento de Administração e Economia; d) O conselheiro 

César Raimundo da Silva falou de sua preocupação com a pavimentação do câmpus 

histórico, visto que algumas pedras estão soltas e passíveis de ocasionar acidentes aos 

pedestres, e da falta de cuidado de motociclistas. Deu ciência ainda da falta de placas 

de sinalização no entorno da Cantina Central da UFLA e da Cooperativa. O Senhor 

Presidente falou do esforço da administração da UFLA por melhorias, da realização de 

campanhas educativas, da parceria com a Polícia Militar, e do curso ministrado, por 

psicólogos, aos vigilantes da UFLA cujo objetivo, entre outros, foi o treinamento quanto 

às técnicas de abordagens. Falou ainda sobre a dificuldade para controlar o número de 

cães soltos no câmpus; e) O conselheiro Raoni Perrucci Toledo Machado, em nome do 

Departamento de Educação Física, lamentou a morte do estudante do Curso de 

Educação Física, Kleber Henrique Lino. O Senhor Presidente falou do apoio prestado à 

família do estudante e ainda do falecimento do vigilante do quadro da UFLA, Geraldo 

Alves Torres, ocorrido no mesmo dia. O Senhor Presidente deu ciência da necessidade 

de alteração das normas de concurso público já aprovadas por este Conselho, em 

virtude da Medida Provisória nº 614 de 14/5/2013, sendo acordado com os conselheiros 

a realização de reunião na próxima terça-feira, dia vinte e um de maio, para discussão e 

deliberação. 

 

Termino: 21h55 
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